

Villajoyosa celebra el Día Internacional de la Juventud con música en directo y rutas en kayak

Los grupos locales Sinestesia, Jaleo, Rosted y Miguel Sánchez actuaron el sábado en el Festival de Música Joven que organizó la concejalía de Juventud dentro del programa de actos de las fiestas del Paradís.

La concejalía de Juventud ha celebrado el Día Internacional de la Juventud con música en directo y deporte náutico. Los grupos locales Sinestesia, Jaleo, Rosted y Miguel Sánchez actuaron el sábado en el Festival de Música Joven. Este certamen musical se organizó en el parque de la partida Paradís y formó parte del programa de actos de las fiestas en honor a la Virgen de la Asunción que se celebran estos días en dicho barrio. El concejal de Juventud, Carlos Soler, se congratuló de la gran acogida del público y explicó que el Ayuntamiento debe apoyar más a los artistas locales y ofrecerles más medios para su promoción musical.

Anteriormente, la concejalía de Juventud, junto con la empresa Alicante Aventura, organizó dos sesiones de rutas con kayak por las calas del litoral, “Las cales de la Vila Joiosa” con salida a las 9.00 y a las 16.00 horas desde la playa del Paradís para jóvenes entre 12 y 30 años, que registró también un éxito de participación.

Noticia publicada el 14 de Agosto de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes, Juventud, Cultura.

